

非正規職、貧困、過労死のない世の中を!

# ほらぐちともことともに 若者と女性の力を示そう



4月14日告示、21日投票の杉並区議会議員選挙が迫ってきました。立候補予定のほらぐちともこは、若者や女性、働く人たちの立場に立って、人生をかけてたたかってきたホンモノです。怒り、声をあげた人々に寄り添い、最後までともにたたかうのがほらぐちです。ほらぐちを応援する私たち青年も一緒にたたかいます!

私はJRの電車をメンテナンスする職場で働いています。

JRは2012年10月に業務委託の拡大でメンテナンス業務の外注化を強行した結果、教育や訓練の体制が崩壊し、事故が多発しています。3月1日には秋葉原駅の全面的な外注化が強行されました。鉄道の根幹とも言える「安全」をないがしろにし、利益優先の経営体質が生み出すのは、第二・第三の福知山線事故です。さらに3月16日のダイヤ改正では、運転士の労働時間が劇的に増やされ、安全に運転することが脅かされています。このような体制を可能にしているのは闘わない労働組合が存在しているからです。今必要なのは、闘う労働組合です。私たち動労総連合は、ダイヤ改正による労働強化に反対し、各地でストライキを闘いました。

皆さんは、今の職場や生活に満足していますか?若者が声を上げられない、言いたいことも言えない社会に未来はあるのでしょうか?今の社会の矛盾が集中するのは全て若者です。ほらぐちともこ予定候補は、そんな社会を杉並の地から変えようと訴えています。私たち青年のリーダー・ほらぐちさんと一緒に声をあげてみませんか?

★照沼靖功さん (JR勤務、31歳)



T  
O  
M  
O  
N  
I

ともこと共に!仲間とともに!

ほらぐちともこ  
応援ニュース  
第4号  
4月1日発行

Twitter @SupporterTomoko

発行 ■  
ほらぐちともこ応援隊  
杉並区松庵3-39-10



現在の日本の政治は破綻寸前です。金のために命が軽視され、労働者、学生の中には生活ができない人や、学費が払えない人が溢れています。

すべての青年労働者、学生が危機感を感じていると思いますが、実際に声を上げるのは大変で、勇気がいることです。ほらぐちは自ら先頭に立ち、社会を変えようとしています。

今の政治家に正義など感じないが、ほらぐちは労働者、学生全員の未来のために声を上げている。

ほらぐちさんならお金持ちだけが得する社会ではなく、すべての人がハッピーになれる社会を作れるはずです。応援しています！

★都内、エンジニア（30歳）



大阪市では、保育、下水道、地下鉄、バスなど、激しい民営化攻撃が吹き荒れてきました。これは杉並区の一歩先の姿です。変わったことと言えば、職場の名前と、非正規化が一気に進んだことくらいです。今後、安全の崩壊がどんどん進んでいくこととなります。

吉村市長はその矛盾に蓋をして、教育の民営化に進もうとしています。この数年で学校の大幅な統廃合が続き、この4月、全国初の公設民営学校の開設が強行されました。その中で、学力テストの成績を教員の賃金に反映しようとしています。これは教育の破壊というべき暴挙です。改憲のために、「教え子を戦場に送らない」という誓いを守り続けてきた教育労働者の団結を破壊しなければならないと焦っているのです。

橋下の激しい組合つぶしのなかでも、私たちの現場からの闘いに対しては多くの現場労働者や市民が支援し、心を寄せてくれるなかで、ついに橋下を引退に追い込むことができました。ほらぐちさんとともに、民営化、戦争に対して本気で闘う団結をつくりだしましょう。

★大阪市、自治体関連職場（30代）

## LET'S JOIN US!

### ★街頭宣伝スケジュール

（平日の予定及び変更・中止の連絡はTwitterで）

4月6日（土）12:00～13:30 西荻窪駅南口

17:30～18:30 西荻窪駅北口

4月7日（日）12:00～13:30 阿佐ヶ谷駅北口

ほらぐちさんを応援する青年の声を集めます！  
一人400文字以内で、DM、又は担当のメール (hidede12@yahoo.co.jp) まで！

